

Fleißig proben für das Konzert

Projektchor der Gemeinde Meinhard lädt für 22. April zum Konzert nach Schwebda ein

SCHWEBDA. „Na na na na naaaaa, la la la laaaaaa“ – gemeinsam singen sich die rund 30 Männer und Frauen ein, um im Anschluss an den Liedern zu arbeiten. Alle zwei Wochen trifft sich aktuell der Projektchor am Donnerstag im Bürgerhaus Schwebda, um für das Konzert am 22. April zu proben.

„Im vergangenen Jahr kamen wir auf die Idee eines Projektchors, weil die Chöre in unserer Gegend immer weniger werden. Da wollten wir gegenwirken“, erklärt Willi Jatho, Vorsitzender des Männergesangsvereins Liedertafel 1860 Schwebda. „Außerdem möchten wir damit neue Männer für unseren Männergesangsverein werben, und ihnen zeigen, dass Singen ein toller Ausgleich zum Alltag ist“, fügt Willi Jatho an.

Dass mit den neuen Männern hat nicht so gut funktioniert, haben sich doch rund 20 Damen aus Meinhard und der Umgebung auf den Aufruf des Projektchores gemeldet und einige Herren, die allerdings bereits im Männergesangsverein aktiv sind. Drei Lieder gedenkt der Projektchor beim



Übungsstunde: Chorleiter Thomas Martin probt aktuell alle zwei Wochen mit dem Projektchor für das Konzert.

Foto: Berg

Konzert am 22. April vorzutragen: „Ein Lied soll eine Brücke sein“ von Joy Fleming, „Schenk mir noch eine Stunde“ von Udo Jürgens und den Kanon „Spiel mir eine alte Melodie“.

„Wir haben viel Spaß gemeinsam und kommen gut voran, wir freuen uns schon sehr auf das Konzert“, erklärt Chorleiter Thomas Martin, der auch den Männergesangsverein leitet. Das Konzert findet am 22. April um 17 Uhr in der

Kirche Schwebda statt, neben dem Projektchor wird auch der Männergesangsverein auftreten. „Wir freuen uns über viele Gäste und Zuhörer und vielleicht können wir ja so Männern Lust machen, bei uns mitzumachen“, so Willi Jatho weiter.

Jünger und moderner

Jünger und moderner möchte der Männergesangsverein werden, deshalb ist er gerade dabei, zeitgenössischere

Lieder einzuüben. „Wir proben aktuell zwei Lieder von Santiano und auch einige Schlager, das wäre früher gar nicht denkbar gewesen“, lacht Willi Jatho. Der Männergesangsverein Liedertafel hat 20 aktive und insgesamt 85 Mitglieder. „Wir sind eine tolle Gemeinschaft und haben viel Spaß zusammen, wer Lust hat, mal bei uns reinzuschneppern, kann jeden Freitag um 20 Uhr im Bürgerhaus Schwebda einfach mal vorbeikommen“, so Willi Jatho weiter. Interessierte Mitglieder können ein Jahr ohne Mitgliedsbeitrag schauen, ob der Männergesangsverein etwas für sie ist.

„Es ist schade, dass die gemeinsame Zeit mit dem Projektchor bald vorbei ist, aber wir haben schon die Idee, dass wir im Anschluss vielleicht mit den eingeprobten Liedern noch mal wo anders auftreten, vielleicht auf unserem Sommerfest“, so Willi Jatho weiter. „Es ist total toll, dass sich so viele Leute für den Projektchor gemeldet haben und auch die komplette Zeit dabei geblieben sind“, fügt Chorleiter Thomas Martin an. (sb)